

## Gugah Kesadaran Tertib Berlalu Lintas, Polres Solok Kota Bersama Jasa Raharja Bagikan Helm dan Merchandise

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](https://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)

Feb 16, 2023 - 20:05



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota bersama PT.Jasa Raharja Perwakilan Solok melaksanakan aksi bagi-bagi helm, serta souvenir (merchandise) berupa payung, dan handuk, pada Kamis siang, 16 Februari 2023.



Hadir langsung Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, bersama Kepala PT. Jasa Raharja Perwakilan Solok Piter, SE, Kasat Lantas Polres Solok Kota AKP Muhammad Sugindo, S.IK, dan KBO IPDA Suryo Hadi, Kasi Humas AKP Edi Yuhendra, SH, Kanit Reg Ident IPTU Yesverri Roza Putri, serta personel Sat Lantas Polres setempat.

Disampaikan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, kegiatan tersebut merupakan salah satu upaya mengkampanyekan keselamatan tertib berlalu lintas, yang dilaksanakan dalam rangka operasi Keselamatan Singgalang tahun 2023.

"Dalam operasi Keselamatan tahun ini, yang telah dimulai sejak Selasa, 7 Februari lalu, lebih dititik beratkan pada upaya meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mematuhi aturan berlalu lintas, yang hakekatnya untuk mencegah serta menekan angka dan fatalitas kecelakaan," ungkap Kapolres.



Diterangkan Perwira Menengah POLRI asal Palembang itu, terkait sasaran pembagiannya adalah para pengguna jalan, terutama pengendara kendaraan bermotor roda dua, yang tidak menggunakan helm standar, atau membawa penumpang tanpa helm, yang melintas di jalan raya depan Markas Polres Solok Kota.

"Tujuan kegiatan pembagian helm dan beberapa souvenir ini adalah untuk menggugah kesadaran para pemakai jalan agar senantiasa tertib dalam berlalu lintas, selalu memenuhi dan memprioritaskan persyaratan keamanan dan keselamatan dalam beraktivitas, serta senantiasa matuhi peraturan dan rambu-rambu lalu lintas," tutur AKBP Ahmad Fadilan.

Oleh karena itu, ditambahkan Fadilan, selain membagikan gifts atau hadiah, Sat Lantas Polres Solok Kota juga membagikan famplet kepada para pengguna jalan yang berisi informasi dan himbauan tertib berlalu lintas.

Melalui kegiatan pemberian hadiah berupa helm, handuk, dan payung gratis, sebagai bentuk kepedulian dan perhatian kepada para pengguna jalan, diharapkan Kapolres Ahmad Fadilan, akan tumbuh empati dan kesadaran untuk senantiasa tertib, disiplin, dan mematuhi semua peraturan dan ketentuan dalam berlalu lintas, demi keamanan dan keselamatan bersama.

Kapolres Solok Kota juga menghimbau kepada para pengguna jalan agar senantiasa berhati-hati dalam setiap aktivitas dan pergerakan masyarakat yang menggunakan alat transportasi serta fasilitas jalan umum, agar tercipta keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran dalam berlalu lintas (Kamseltibcar).

Adapun helm yang dibagikan sebanyak 50 buah, yang terdiri dari 30 helm dewasa dan 20 helm anak-anak. Selain itu, payung sebanyak 100 buah, serta handuk 100 helai. (Amel)